

EXPOSUSTENTABLE: CONCIENCIA PARA LA VIDA

El 23 de noviembre de 2022, en el Pasillo Central de nuestra universidad, se llevó a cabo otra edición de la Exposustentable, una muestra de los trabajos de investigación que realizan nuestros estudiantes de la cátedra de Desarrollo Sustentable, materia común a todas las carreras, por lo que a la actividad se congregaron estudiantes de ingeniería, diseño gráfico, administración, Derecho y Comunicación social, cada uno con temáticas atinentes al campo ambiental.

En esta oportunidad, se observaron trabajos de diversos ámbitos como lo relativo al cambio climático, la ecomoda, el agua como recurso a ser protegido, el uso de la tecnología sustentable, el reciclaje y reuso de materiales, entre otros. Cada grupo explicó los conocimientos obtenidos mediante las investigaciones realizadas alrededor de los diversos tópicos asignados por sus profesores, todos enmarcados en la agenda 2030 de las Naciones Unidas para el desarrollo sostenible.

Esta actividad fue posible, gracias a la organización de las docentes encargadas de impartir la unidad curricular de Desarrollo sustentable, entre ellas, Dayli Quiva, Gladys Rubio, Lerie Socorro, Maritza Ávila, acompañadas de la jefe de cátedra Marlene Villalobos.



